



Economía

# Ecopetrol dice que en 2021 mejorará la calidad de la gasolina en Colombia

Julio 24, 2020 10:23 pm

**Ecopetrol** informó que la Refinería de Barrancabermeja puso en marcha la unidad Prime G o hidrotratadora de gasolina, la cual permitirá entregar al país una gasolina de mejor calidad a partir del 2021 con menor contenido de azufre.

La planta, que tiene una capacidad de procesamiento de 20 mil barriles por día, fue objeto de innovaciones tecnológicas al interior de sus reactores y de una reformulación del catalizador para lograr reducciones de un 80% del azufre en la gasolina que procesa, explicó la compañía.

Este proceso permitirá a **Ecopetrol** entregar gasolina de máximo 50 partes por millón de azufre (ppm) en todo el país a partir del año 2021, una calidad superior a lo que exige la norma actual, con el fin de mejorar la calidad del aire en todas las ciudades del territorio nacional.

"Hicimos una planeación coordinada con las empresas aliadas, fuimos meticulosos en los procesos de pare y arranque de la unidad para no tener ningún tipo de afectación a personas, el medio ambiente y los activos", explicó el ingeniero Carlos Guillermo García, gerente de la Refinería de Barrancabermeja.

El funcionario afirmó que la suspensión operativa de la planta por la COVID-19 se cumplió sin afectar el abastecimiento del combustible para el país gracias a la planeación anticipada que realizó la cadena de suministros del Grupo **Ecopetrol**, la cual incluyó asegurar inventarios de gasolina, maximizar con antelación la producción de gasolina de sus dos refinerías y la operación eficiente del poliducto Pozos – Galán.

A partir de agosto, la empresa proyecta reanudar los trabajos de la Unidad 250 de Crudos, obra que también fue suspendida en marzo por la emergencia de la COVID-19.

Se espera que en septiembre la refinería esté en capacidad de cargar hasta 230 mil barriles por día en línea con la gradual reactivación de la demanda.

Compartir:



0 Comentarios Correo Confidencial Política de Privacidad de Disqus Iniciar sesión

Recomendar Tweet Compartir ordenar por el mejor

Comienza la discusión...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS



Nombre

Sé el primero en comentar.

Suscribirse Agrega Disqus a tu sitio Do Not Sell My Data



## BUSCAR

Search Search

## CONFIDENCIAS



Salida de Jorge Enrique Vélez como presidente de la Dimayor se definirá este viernes

Bogotá, 23 de julio RAM\_ Este viernes 24 de julio,



Gobernador (e) de Antioquia dio positivo para coronavirus El gobernador encargado de Antioquia, Luis Fernando



Renuncia magistrado Carlos Bernal a la Corte Constitucional El magistrado de la Corte

Constitucional, Carlos



Iván Duque desata polémica por video en que se refiere a Aída Avella como «la vieja esta»

Una fuerte polémica entre los sectores políticos



Pese a cuarentena obligatoria, un grupo de congresistas acudió al Capitolio Nacional

Bajo estrictos protocolos de bioseguridad y

## PODCAST - #LIBRETAENVIVO

Podcast player interface for 'Andicom 2020, ¿Qué hay de nuevo?' with episode list and controls.



## OPINIÓN



La ley del Montes | Cuarentena: ¿cómo vamos? Incertidumbre sanitaria y descalabro económico



El Ojo del Halcón: Política y fútbol Por: Rubén Darío Mejía Sánchez BOGOTÁ, 18 de

Julio



No vale la pena hacer trampa Artículo de Jonathan Smith, profesor de



El Ojo del Halcón: El verdadero pico de la pandemia Por: Rubén Darío Mejía Sánchez Bogotá, 12 de



Decisiones mal tomadas El Ojo del Halcón Por: Rubén Darío Mejía Sánchez

## LO MÁS VISTO

- 1. Polémica por video porno en bus del Mío de Cali 5337 VIEWS
2. Senado aprobó ley que garantiza derechos laborales de los actores y artistas del país 4739 VIEWS
3. Respeten a quienes creen en la resurrección: Maduro 2909 VIEWS
4. Accidente de tránsito en Bogotá deja actriz colombiana muerta y ocho heridos 2800 VIEWS
5. Los memes de Gina Parody 2669 VIEWS

## Tweets por @cconfidencial

Correo Confidencial @cconfidencial Aplican silla vacía a la curul de Aida Merlano - correoconfidencial.com/archivos/273607



Correo Confidencial @cconfidencial Ecopetrol dice que en 2021 mejorará la calidad de la gasolina en Colombia - correoconfidencial.com/archivos/273604

Insertar Ver en Twitter